
 
 

Conseil d’établissement – École du Sacré-Cœur  

Jeudi 8 juin 2023 à 16h 

Au Café des artistes de la lièvre 

 

Procès-Verbal 
 
 
Parents : 
 
Sont présents :  
Anouk Lalonde 
Sarah Bergeron 
Josiane Lapointe 
Annie Scantland 
Karine Lanthier 
Martine Deschênes 
 
Sont absents :  
Vanessa Reber 
 
Membres de l’école : 
 
Sont présents : 
Marie-Michelle Bédard Tremblay, directrice  
Karine Séguin, orthopédagogue 
Janik Chauret, enseignante 
Marilaine Judge, enseignante 
Stéphanie L’Heureux, enseignante 
Frédéric Pépin-Toulouse, enseignant 
 
Est absente :  
Nathalie Lake, éducatrice classe principale 
 
 

1. Ouverture du Conseil d’établissement 
 

Madame Sarah Bergeron, ouvre la rencontre à 16h21. Elle procède à la vérification des 
présences et confirme qu’il y a quorum. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
L’ordre du jour est adopté avec la modification d’ajouter au varia : dodo à l’école. 
 
Anouk Lalonde propose 
Karine Lanthier seconde 
 

Adopté à l’unanimité  
 
 



3. Adoption du procès-verbal du CÉ régulier du 3 mai 2023 
 
Le procès-verbal est adopté 
 
Frédéric Pépin-Toulouse 
Annie Scantland seconde 
 
Adopté à l’unanimité 
 
4. Parole au public  
 
Aucun public 
 
 
5. Points de décision : 
 
 

I. Règles de conduite et de fonctionnement de l’école 23-24  

Marie-Michelle explique qu’il n’y a aucun changement, on 

poursuit avec les mêmes règles de conduite et fonctionnement 

de l’école avec l’ajout de l’avis d’intervention pour l’an 

prochain.  

 

Karine Lanthier demande comment a été l’implantation de 

l’avis. Les enseignants sont unanimes ça va beaucoup mieux 

depuis l’implantation. 

 

Proposé par : Anouk Lalonde 

Secondé par : Marilaine Judge 

 

Adopté à l’unanimité  

 

II. Budget initial 23-24 

Marie-Michelle présente le budget initial qui est prévu pour 

l’année prochaine. 

 

Adopté à l’unanimité  

 

III. Régie interne du SDG 23-24 

 

Marie-Michelle présente les modifications  de la régie interne de SDG 

Adopté à l’unanimité 

 

IV. Plan d’action contre la violence et l’intimidation 

Marie-Michelle présente les modifications du plan d’action 

contre la violence et l’intimidation.  

 

Adopté à l’unanimité  

 

V. Caisse scolaire Desjardins 23-24 



 
C’est un beau projet, beau taux de participation. L’école est prête à 
reconduire.  

 

Adopté à l’unanimité  

 

6. Points de consultation : 
 

I. Listes d’effets scolaire 23-24 

Un moment est donné pour regarder les listes. 

 

Adopté unanimité  

 

II. Listes d’achats obligatoires 23-24 

Marie-Michelle présente les achats obligatoires (agenda, photocopies) pour 

chaque niveau. 

 

 Adopté à l’unanimité 

 

III.  PEVR 

Tout le monde a répondu au questionnaire et tout le monde approuve le 

PEVR. 

 

Il aura un nouveau projet éducatif a adopté l’année prochaine. 
 
 

7. Points d’informations : 
 

I. Bilan des frais chargés aux parents  

 

Marie-Michelle présente les frais chargés aux parents. 

 

La surveillance diner est plus élevé que la moyenne du centre de service 

scolaire vu notre fonctionnement du diner (chaque groupe dîne dans leur 

classe.   

 

 

II. Bilan du projet éducatif 

Marie-Michelle présente le bilan du projet éducatif 

 

Réduire de 3% le nombre d’élèves vulnérable en lecture, pour le moment 

atteint, mais il reste la 3e étape. 

 

Réduire 3% des élèves vulnérables, pour le moment atteint, mais il reste la 

3e étape 

 



Développer le travail collaboration – objectif atteint, beau travail entre les 

enseignants. 

 

Optimisation de la gestion des comportements – objectif atteint 

 

III. Rapport annuel du Sacré-Cœur 22-23  

Le rapport annuel sera à venir, il sera adopté par courriel et présenté à l’AGA 

en septembre.  

 

IV. AGA 23-24  

L’AGA sera le 7 septembre à 17h30 

 

V. Suivi campagne de financement  

Sarah parle d’une vente de chocolat pour Pâques (Rochef). Anouk va 

voir avec eux comment ça fonctionne et le pourcentage sur les ventes. 

 

La compagnie de produit d’érable comme l’année passée, mais on 

prendrait peut-être la portion chocolat. 

 

 Un suivi sera fait par courriel.  

 

VI. Sondage de la présidente 

Sarah présente les résultats du sondage : les enfants de tous les niveaux ont 

été sondés et les questions ont été  modifiées pour les préscolaires. 

 

8. Communications : 
 

I. Parole au délégué du comité de parents 

Vanessa n’est pas présente pour faire de suivi. 

 

II. Parole représentant des parents bénévoles (OPP) 

Josiane parle des prochaines activités : 

Journée des finissants : la veille OPP va préparer 

salle. Lors de l’activité pizza et snow cone seront 

offerts aux finissants. 

Journée de fin d’année : l’horaire sera fait sous peu et 

sera envoyé aux enseignants. Les enseignants 

confirmer que les cartes de Bingo seront faites en 

classe.  

Film : Karine S. va regarder pour les films dans la 

liste de streaming qui est a disposition de l’école. 

Merci à toute l’équipe pour votre dévouement 

 

III.  Parole au personnel de soutien/service de garde  

Aucun  

 

IV. Mot du personnel enseignant 



L’équipe du CE est une belle équipe. 

 

V. Mot de la direction 

Marie-Michelle : Ce fut un plaisir de travailler avec vous.  Merci à Sara pour 

avoir pris la présidence. Merci aux parents de s’impliquer et à l’équipe-école. 

 

VI. Mot de la présidence 
Déjà parlé lorsqu’elle a donné les résultats du sondage. 

 

9. Varia  

DODO à l’école :  

Les professeures des 3 classes de 2e année aimeraient faire dodo à 

l’école le mercredi 21 juin. 

 

L’activité est acceptée par le CE. 

 

10. Prochaine réunion : AGA 7 septembre 17h30 à 18h15 
 
AGA 7 septembre à 17h30.  
 

11. Levée de l’assemblée 
 
Levée de l’assemblée à 20h27 

 

Proposé par : Sarah Bergeron 

Secondé par : Annie Scantland 

 


